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前天晚上，看完女篮的

比赛，小晖坐着车赶往住地
紫金山庄。一路上，小晖还在
回味着刚才女篮的比赛，
“江苏队赢了 1分，真险，比
我打比赛时好像还 要 刺

激。”小晖笑着说道，他还时
不时伸长脖子欣赏一下南京
的夜色。“这里晚上好像和

谢菲尔德有点相似，比较
静。”“呵呵，你也不想想这
都几点了。”经纪人回应道。

很快，车开到马群附近，
已是夜晚10点，经纪人陆浩
的肚子饿得开始叫了，“我
们去吃点小馄饨吧。”陆浩

提议，很快得到了大家的响
应，小晖肚子也有点饿了。于
是大家就在马群路边上的一
个馄饨摊坐下了，“啊，不会
不卫生吧。”省发展体育基
金会的领导担心路边摊不太

卫生，吃坏肚子。“没事没
事，他不会介意。”陆浩说
道，“是的，没事。”小晖显
得很随和。一碗馄饨才 1元
5角，陆浩一口气来了两碗，
小晖也吃了一碗。一边吃，
小晖一边说：“肚子饿了，吃

起来真香！”
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大家正吃着夜宵，一旁的

工作人员问小晖，“来南京，
你最想吃点什么？”小晖笑着
说道：“那就鸭血粉丝吧。”

晚上 11点到宾馆，小晖
没玩电脑就睡了，一直到昨
天中午 11点才起来，“最近
太累了。”小晖说道，起床

后，工作人员带着小晖来到
了夫子庙著名的贵宾楼，就
在秦淮河边上，饭店服务员
上了16道正宗的南京小吃，

这些都是小碟装的，听说小
晖要吃鸭血粉丝，服务员专
门给他上了一大碗，小晖一
点不剩地把鸭血粉丝干完
了，“呵呵，真是名不虚传，
很好吃。这东西在其他地方
都吃不到，只有南京才有。”
小晖点评着，开心地笑了。据
说，不仅是鸭血粉丝汤，就连

南京的活珠子，小晖也特别
喜欢，一口气吃了两个。
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吃午饭时，江苏省发展

体育基金会的陈小君副秘书
长带来了一份《现代快报》，
小晖一眼就看到了报纸封面

上自己的一张大照片，于是
他赶紧拿过来翻看，当看到

写他那个版时，小晖开始一
个字一个字地念了起来，当
他看了第一段时，笑着问经

纪人，“啊，我上厕所都有人
跟着啊？”旁边有人说了一
句，“是的，摄影记者们都在

外面逮你呢，你这么长时间
才出来，都把人家急死了。”

小晖继续念着报纸，念到
第二段“开玩笑，抱狗狗对爹
撒尿”时，小晖笑得合不拢嘴，
“呵呵，这写得很好玩，那个狗
狗后来真的在楼梯边上撒尿

了。”一桌的人都笑了起来。
吃过午饭，工作人员把

小晖送到了机场，安保人员早
就在那里等候他了，机场的工
作人员一眼就认出了他，“这
不是刚刚报纸上的人吗？”有
人喊了一声，事实上，昨天南
京的很多媒体的头版都是小

晖的照片，“小晖，你这次到
南京来享受的可是贵宾的待
遇啊。”有人拿他开起了玩
笑，小晖不好意思地笑了。

据悉，4月 7日 CCTV
体坛风云人物将揭晓各个奖
项，小晖已经得知拿到了两

项大奖。
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7?H 贝利和马拉多纳
的矛盾一度成为媒体的焦点，
多年来，两人互不买账，并通过

媒体打起了口水战，直到2005
年，贝利被邀请去参加一档马
拉多纳主持的电视节目，两大
巨星“相逢一笑泯恩仇”，两代
球王的恩怨告一段落。

目前，马拉多纳身体状况

欠佳，上周因为烟酒饮食过量
导致肝炎，而住进了医院，马
拉多纳的健康状况让整个足
坛担心，其中也包括了贝利。

在这样的时刻，老球王做

出了友好的姿态，“是的，我
在为他祈祷，祝他健康，他不

要再掉入酒精里去了。”
关于两人的恩怨，贝利绝

口不提，贝利倒是饶有兴致地

回忆起了 2年前他参加马拉
多纳主持的节目的事情，“那
一次我们的相聚很愉快，”贝
利说，“而且他那时候身体状
况不错，他成功克服了曾经面
对的诸多的病痛。”

对于目前马拉多纳的身体
状况，贝利表示：“我们大家应
该一起继续为他祈祷。”'IJ
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“陈宏仍要冲击 2008”
“陈宏夫妇联手出征亚锦

赛”，这些夺人眼球的标题让
已经宣布退役的陈宏，再次受
到各方关注。4月 10日开始
的亚洲锦标赛，陈宏将重返国
际赛场，并参加5月开始的奥
运积分赛。但对于将代表中国

台北参加奥运会，以及赴台湾

参加俱乐部比赛等传闻，陈宏
都坚决地予以否认。为此，他
将于今天在福州特地召开新
闻发布会。

值得注意的是，陈宏虽代
表中国参赛，但所有参赛费用
都将由他个人承担，所得奖金
也完全归个人所有，不需要上

交中心。每次比赛，陈宏将独
自从福州出发，到赛地后再与
国家队会合。称自己为“个体
户”的陈宏，不经意间竟成了
中国羽坛的职业选手第一人。

1月 24日韩国公开赛首
轮负于马来西亚选手哈菲
兹，曾被认为是陈宏的告别
演出。但两个月后，陈宏的

名字赫然出现在中国队出

征亚锦赛的名单中。
当初以“家庭原因”退役

的陈宏，在外人看来多少有些
退得不甘。他至今仍排名世界
第五，就是最好的佐证。于是，
陈宏便向国家队提出了继续
参加国际羽联公开赛的想法，
得到了国家队的赞同。3月
25日，国家队赴晋江封闭集

训后，陈宏也曾特地到晋江与
总教练李永波进行了交流。

除领衔中国男单参加 4
月 10日－15日的亚锦赛之
外，5月开始的奥运积分赛，
陈宏也将随国家队出征新加
坡、印尼。至于随后的参赛计
划，包括世锦赛，甚至奥运会，

陈宏都表示还没有考虑，只能
走一步看一步。“对我来说只
是换个环境训练，而我现在就
是自由人，也算是‘个体户’
了。这种训练方式，我也还在
摸索中。”陈宏说。成为“自由

人”的陈宏，可以不为参赛名
额的争夺而伤神，也不用为胜
负过多地计较得失，这恐怕比

什么都珍贵。 KL@A MD
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